



Die Fußball-AG

Eine Kooperation der
Wilhelm-von-Oranien-Schule mit dem
TSV Steinbach



Seit dem Schuljahr 2014/15 kooperiert unsere Schule mit dem TSV Steinbach, dem aufstrebenden Fußballverein der Region, welcher seit geraumer Zeit eine Liga nach der nächsten erklimmt. Der TSV-Trainer und ehemalige Profi Daniel Bogusz betreut – unterstützt von Spielern aus dem Vereinskader – unsere Fußball-AG. Das Angebot richtet sich an Schüler der Jahrgangsstufen 5 bis 10.

Die Fußball-AG ist Teil unseres schulischen Ganztagsangebots. Sie erfordert keinerlei Mitgliedschaft im Fußballverein und kostet die Teilnehmer auch kein Geld.

Wenn Du in diesem Schuljahr in der Fußball-AG mitspielen möchtest, achte auf die Aushänge und Bekanntmachungen zu Beginn des Schuljahres, damit Du Dich rechtzeitig anmeldest!

Die AG findet in der achten und neunten Stunde statt; an welchem Wochentag und in welchen Jahrganggruppen, ist aber noch offen und wird rechtzeitig bekanntgegeben.



Daniel Bogusz (Foto: © TSV Steinbach)



Trainings- und Spielort der AG ist das Sportgelände der Schule: je nach Witterung auf dem Rasensportplatz oder in der Halle – und auch auf dem neuen „Soccer Court“, welches freundlicherweise von TSV-Sponsor SIBRE Siegerland Bremsen gestiftet wurde.

Schulischer Ansprechpartner für die Fußball-AG des TSV Steinbach ist Herr Heußner (stefan.heussner@wvo-dbg.de). Außerdem gibt es eine Mädchen-Fußball-AG an unserer Schule. Auch hierfür ist Herr Heußner zuständig.

**FUßBALL IST
WO WIR SIND.**

